
Pièces 7 Pièces

Superficie 263 m²

Référence CAN240088

Prix 3 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située à seulement  un kilomètre du village de Mougins,  célèbre pour  ses galeries

d'art et ses restaurants gastronomiques, cette villa, voisine de la propriété de Pablo

Picasso, jouit d'un environnement résidentiel dans le secteur ultra-résidentiel de la

Chapelle Notre Dame de Vie. Elle bénéficie d'une vue panoramique sur le village de

Mougins  et  les  collines  telle  une  oeuvre  d'art  !Entièrement  rénovée  avec  des

prestations  haut  de  gamme,  elle  est  équipée  d'une  vidéo  surveillance,  alarme  et

caméras, d'un portail électrique et de climatisation réversible dans toutes les pièces

...

Located just one kilometer from the village of Mougins, famous for its art galleries

and  gourmet  restaurants,  this  villa,  next  to  Pablo  Picasso's  property,  enjoys  a

residential  environment  in  the  ultra-residential  sector  of  the  Notre  Dame  de  Vie

Chapel. It has a panoramic view of the village of Mougins and the hills like a work of

art!Completely  renovated  with  high-end  services,  it  is  equipped  with  video

surveillance, alarm and cameras, an electric gate and reversible air conditioning in

all the main rooms.Bathed in the sun, the villa is built on a superb landscaped plot

of more than 2,000 ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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